

Jeudi 2 septembre 2021, première sortie matinale vélos organisée par Pascal P.

Nous nous retrouvons au port d'Epinal.
Il fait un peu frais, mais le soleil ne tarde pas à arriver.



Super ! Ce n'est pas la foule !

Quelques petites pentes agrémentent le parcours,
mais rien de méchant.



C'est incroyable !!
On recherche l'ombre pour un petit arrêt !





Bouzey !

Tranquille , nous sommes seuls, c'est top !!



Et c'est le retour, vers le port, par une variante, histoire de prendre un autre chemin.

Arrivée au port ... 36 kms !

Petit tour bien tranquille,

histoire de se remettre en route.

Le tout fait à allure cool,
mais c'est très bien !

Les motorisés ou pas ont bien appréciés !

Merci Pascal !!

Puis l'après-midi, sortie route :

« Début timide pour la première sortie de la toute nouvelle section vélo ce jeudi 02 août. Seulement trois participants, Étienne, Pascal et moi sur un parcours varié d'une cinquantaine de kms sans grosses difficultés du côté de la voge. Le beau temps aidant, cette petite randonnée fût très agréable. Gageons que nous serons plus nombreux à la prochaine sortie qui sera annoncée sur le site des CB. »

Philippe